

Madrid, 10 de febrero del 2023

Desde la Sociedad española de Pediatría Social (SEPS) y el Grupo de Cooperación Internacional de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPAP) queremos expresar nuestras más profundas condolencias por el drama que están sufriendo el pueblo turco y sirio tras el terremoto. Las miles de personas, incluidos los menores que han perdido la vida y han resultado heridos, magnifican la tragedia.

Como pediatras nos unimos al dolor de nuestros colegas pediatras turcos y sirios, a las organizaciones de infancia y a las miles de familias que han perdido seres queridos, ofreciendo nuestra más sincera solidaridad y apoyo en cualquiera de las formas que podamos brindarlo. Especial mención a los niños, niñas y adolescentes que han sido víctimas de esta devastación y que han visto truncados su proyectos vitales.

Nuevamente, la infancia es uno de los sectores más vulnerables de la población que nos están demostrando su capacidad de resiliencia ante tanta adversidad. Ellos son ejemplo de esa esperanza que no se debe perder y por quienes merece la pena seguir luchando.

Fdo. Maite de Aranzábal Agudo Grupo de Cooperación Internacional de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria AEPap

Fdo. Raquel Páez González Secretaria General de la Sociedad Española de Pediatría Social SEPS.





